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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

 POLÍTICA 
Apolinar Casillas Gutiérrez, consejero nacional del PAN dijo que las especulaciones respecto a la 
cena con Vicente Fox hoy en la noche, en cuanto a que se van a hacer amarres electorales, son 
ganas de sus detractores de desprestigiar al partido. El objetivo de la cena, dijo, es conocer el 
centro Fox. (NC) 
 
Vía telefónica. Héctor Lugo Chávez comenta que Vicente Fox  envió una invitación a los 
consejeros nacionales Del PAN a una cena en el Centro Fox, con motivo de que mañana se celebra 
la convención nacional en la que se creará la comisión de elecciones y que llevará el proceso de 
elección de candidatos. Dice que hoy es un evento social con Vicente Fox para quienes quieran 
asistir a conocer lo que hacen en este centro. Señala que no ha recibido línea de ningún tipo. La 
comisión electoral se creó en acuerdo del mes de abril y se aprobará su reglamento; uno de los 
puntos nuevos es que se requiera el 10% del padrón para registrarse como candidato. Dice que 
todavía no tiene firmas pues apenas se entera de esto, pero en su momento verá para buscar el 
10% del padrón estatal, lo cual sería de mil militantes más o  menos. (NC) 
 
Se prevé integrar la comisión de elecciones del PAN, lo cual no implica la realización de amarres 
para el 2009, señaló el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Según un acuerdo poco claro entre los priistas, se decidió que Hiram Rubio permaneciera en la 
dirigencia estatal del PRI hasta pasada la asamblea nacional que está contemplada para el mes de 
Agosto. (PC) 
 
Hiram Rubio se quedará como delegado en funciones de presidente del comité directivo estatal 
del PRI, hasta después de las elecciones del 2009. (NC)  
 
Vía telefónica. Hiram Rubio, comenta que sigue ostentando el cargo de presidente estatal, junto 
con Jacaranda López, que es la secretaria general interina. Estarán en funciones hasta que el 
Comité Ejecutivo Nacional emita una convocatoria y se elija a otra dirigencia. Otra opción es que la 



dirigencia nacional nombre un delegado, pero al momento, él está a cargo. Ayer estuvo en la 
ciudad de México y tomó protesta como consejeros político nacional y a los dirigentes estatales se 
les hizo énfasis del trabajo para el 2009. Mañana se elige a la representación que irá a la 
convención del 26 de agosto en Aguascalientes. Señala que han desarrollado una tarea de 
reagrupamiento y unidad y la militancia ha respondido bien. Apunta que en este momento el 
partido debe dar muestras de que puede regenerarse para dar confianza a la ciudadanía. (NC) 
 
Las consultas ciudadanas que realiza el PRD sobre la reforma energética, no son democráticas, 
señaló el Padre José Morales Flores, quien abundó que lo que pasa es que se distorsiona la 
opinión ciudadana y se tarta de una acción populista. (NC) 
 
Se promueve en Querétaro una consulta sobre la reforma energética para el 24 de agosto, señaló 
Pablo González Loyola Pérez, integrante de la comisión de defensa del petróleo en Querétaro. 
Dijo que se pedirá apoyo de los ediles perredistas en Arroyo seco y Tequisquiapan. (NC) 
 
LEGISLATURA 
120 trabajadores del Congreso local salen hoy de vacaciones; regresan  en 15 días, informó el 
Presidente de la mesa directiva, Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
Las golondrinas para Alejandro Straffon, deja la mesa directiva del Congreso del Estado. El 
priísta Jaime Escobedo repite en la presidencia de la mesa legislativa. (NC) 
 
Ante la aparición de un nuevo panfleto, que esta vez acusa a los diputados locales y les critica de 
nueva cuenta los salarios y la poca transparencia en el poder legislativo, el legislador de acción 
nacional Ricardo Martínez Rojas, pidió no darle juego a dichos anónimos. (PC) 
 
SECCIONES 
Héctor Parra señala que era de esperarse el amarre para que Hiram y Jacaranda se quedaran en 
la dirigencia.  Seguramente en los próximos días tendrán que empezar a armar un solo equipo, si 
no quieren llegar a la catástrofe. Considera que el PRI es una olla de presión a la que ahora se 
abrió un poco la válvula, pero en la medida en que se siga soltando presión, todo estará bien. Lo 
urgente es resolver la doble dirigencia de la CNOP con Alejandro de los Cobos e Iván Pérez. 
(NC) 
 
Eduardo Nava Bolaños señala que la consulta de este domingo tiene preguntas confusas y 
amañadas. Con esto están desechando todas las iniciativas y el trabajo que se haga en el congreso 
de la unión y tomarán como base que el pueblo lo está pidiendo. Señala que Vicente Fox es un 
buen consejero para el PAN, por toda la experiencia que tiene. La comisión electoral que se forma 
mañana es para vigilar las elecciones. Señala que hay varios con calidad moral para ser candidatos, 
como Arturo Nava, Gerardo Pérez Retana, Rafael Puga Tovar y otros u otras como Paty Cobian. 
(NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Descarta el coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez, que en Querétaro 
exista venta de plazas, como lo dijo Elba Esther Gordillo. Dijo que si esta práctica existió alguna 
vez, hace mucho que quedó erradicada. (NC) 
 
Cabeza. En Querétaro no hay venta de plazas, aseguro el titular de USEBEQ. (PC) 
 
Está prohibido condicionar inscripciones o entrega de documentos en las escuelas, al pago de la 
cuota de padres de familia. (NC) 
 



Si bien las cuotas escolares no son obligatorias, las aportaciones de padres de familia son 
importantes ya que suman un monto de 100 mdp que se aplican principalmente en mantenimiento. 
(PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. El próximo 8 de agosto en el estadio Corregidora, la iglesia católica en Querétaro va a 
celebrar los 25 años de obispado del señor Mario de Gásperin. (PC) 
 
Cabeza. La iglesia católica descarta rotundamente la realización de cultos o ritos a Satanás en la 
entidad, así lo precisó José Morales Flores, vocero de la diócesis de Querétaro que está de fiesta 
por Santana. (PC) 
 
Cabeza. Vecinos de la comunidad de La piedad, interpusieron una queja ante la comisión estatal de 
derechos humanos, en contra del alcalde de El Marqués y el gobernador, por la entrega a la CEA de 
un pozo de agua propiedad de los campesinos. (PC) 
 
Cabeza. Da la Comisión estatal de derechos humanos un plazo de 10 días al municipio de El 
Marqués para que informe sobre la entrega de un pozo de agua a la CEA en La Piedad, tras que los 
vecinos de la comunidad interpusieron una queja. (PC) 
 
Fueron localizados los últimos 5 tanques de gas cloro, robados de instalaciones de la CEA en Pedro 
Escobedo, informó el Director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Continuará la investigación por el robo de 14 tanques de gas cloro llenos y 2 vacios de instalaciones 
de la CEA en Pedro Escobedo, pese a que ayer se recupero la totalidad de ellos. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Hoy la ciudad de Querétaro está cumpliendo 477 años. Autoridades municipales y estatales 
recordaron este aniversario de la fundación de la ciudad de Santiago de Querétaro. El Alcalde 
Manuel González Valle y el Secretario de gobierno del Estado, Alfredo Botello rindieron 
honores en el monumento a Santiago apóstol. Se entregó también el bastón de mando al Alcalde. 
(NC) 
 
La tradicional guardia de honor a los pies de la estatua de Santiago Apóstol, inició los festejos por 
el 477 aniversario de la fundación de la ciudad. (PC) 
 
Cabeza. Pronto 15 mercados de la ciudad podrían colocar cajeros automáticos con la finalidad de 
comprar en efectivo por parte de los clientes, dice el coordinador del PAC municipal, Felipe Luna 
León. (NC) 
 

LABORAL 
Hoy los empleados del gobierno estatal salen de vacaciones 15 días, algunos una semana. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Sergio Ortihuela, Secretario ejecutivo de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comentó 
que se está trabajando fuerte en el tema de la violencia intrafamiliar, ya que diariamente en 
nuestro país mueren 40 personas por esta causa. La base es vivir una cultura de respeto en la 
familia. Actualmente somos el tercer país que más mata o golpea a menores. (NC) 
 


